

Querétaro, epicentro del emprendimiento joven de la región: incMTY Roadshow 2025

- *Más de 600 proyectos incubados y 2,000 empleos generados por el ecosistema emprendedor queretano, con una tasa de supervivencia del 35% a tres años, por encima del promedio nacional.*
- *10 startups AgroTech y Food Tech participaron en el Launch Pad, conectando con fondos de inversión y corporativos líderes como Bayer, Yara, The Yield Lab y BID Lab.*
- *“Pitch Competition” con una bolsa de \$120 mil pesos, impulsada por SEJUVE y universidades, premiando a jóvenes emprendedores en etapas temprana, intermedia y avanzada.*

Santiago de Querétaro, Querétaro a 21 de mayo de 2025.- Se llevó a cabo el **IncMTY Roadshow Querétaro 2025**, el cual, forma parte de los High Impact Events de [incMTY](#), la plataforma de emprendimiento respaldada por el Tecnológico de Monterrey cuyo objetivo es fomentar la cultura emprendedora en la sociedad queretana, promoviendo un espacio activo para detonar ideas y generar un cambio consciente en el entorno.

La edición de este año reafirmó el compromiso del estado de apostar por el talento joven como agente de transformación en materia de desarrollo sostenible. A través de espacios de innovación, redes de inversión, mentoría y programas de aceleración, Querétaro consolida un entorno fértil donde emprender con impacto es posible.

El evento fue organizado por el Instituto de Emprendimiento Eugenio Garza Lagüera del Tecnológico de Monterrey campus Querétaro, en colaboración con la Secretaría de la Juventud del Estado de Querétaro, el Instituto Queretano del Emprendimiento e Innovación (IQEI) e instituciones cocreadoras como la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), la Universidad Nacional Autónoma de México (ENES Juriquilla) y el Tecnológico Nacional de México.

“El éxito de incMTY en Querétaro fue resultado de una colaboración auténtica entre universidades, gobierno e iniciativa privada. Hoy nuestro ecosistema es un ejemplo nacional. Con orgullo decimos: Querétaro es el mejor lugar para emprender, porque aquí sí creemos en el emprendimiento”, afirmó Pascual Alcocer, director del Tecnológico de Monterrey campus Querétaro.

Durante la jornada, se abordaron tres ejes temáticos principales: ecosistemas del futuro, cultura startup y negocios digitales, con la finalidad de impulsar a emprendedores y emprendedoras a desarrollar sus proyectos, redefinir objetivos, replantear su modelo de negocio o incluso, cambiar de rumbo. Además, se ofrecieron talleres, conferencias magistrales y espacios de networking diseñados para transformar ideas en empresas sostenibles tales como:

1. **Launch Pad AgroTech y FoodTech:** El Instituto de Emprendimiento Eugenio Garza Lagüera del Tecnológico de Monterrey convocó 10 startups nacionales en los sectores de AgroTech y FoodTech para participar en el Launch Pad. Las y los participantes accedieron a espacios de networking donde exploraron oportunidades de innovación en el estado, y presentaron sus proyectos ante fondos de inversión como The Yield Lab, Village Capital, Alpha Impact 8, así como ante empresas como Bayer, Yara y el BID Lab.

2. **Pitch Competition:** Se llevó a cabo la premiación de la convocatoria “Pitch Competition”, impulsada por la Secretaría de la Juventud (SEJUVE) y las universidades aliadas, con una bolsa total de 120 mil pesos para premiar a los tres primeros lugares en las categorías: etapa temprana, intermedia y avanzada.
3. Durante el evento se destacó que el Instituto Queretano del Emprendimiento e Innovación ha incubado más de 600 proyectos, generando más de 2,000 empleos directos. Asimismo, se anunció el próximo lanzamiento de la plataforma Switch On, una iniciativa liderada entre el IQEI y el distrito QRO, que centralizará recursos, programas e iniciativas del ecosistema emprendedor del estado, fortaleciendo así un entorno donde la innovación no es solo una meta, sino una realidad en crecimiento.

Además, el evento incluyó más de 30 charlas, talleres y paneles, así como un pabellón de exhibición con 20 emprendimientos que ofrecieron sus productos y servicios al público.

El evento contó con la participación de reconocidos ponentes como **Ximena Ugalde**, CEO de Mexicana con Alas, **Macarena Riva**, fundadora, creadora de contenido y co-host del podcast con “Chisme Corporativo”, **Moris Dieck**, consultor y asesor financiero y **Paola Villarreal**, entrepreneur agent quienes compartieron su experiencia y visión sobre el futuro del emprendimiento.

Ecosistema en crecimiento

Gracias al trabajo coordinado con universidades y el sector público, el 35% de los emprendimientos incubados en Querétaro han superado los tres años de operación, superando así el promedio nacional.

Para Adolfo de la Isla, director del IQEI, *“hoy Querétaro ofrece oportunidades que antes no existían. Este evento fue para ustedes, emprendedoras y emprendedores, para que cuenten con herramientas reales, bases sólidas y acompañamiento que les permita no solo arrancar, sino también sobrevivir y crecer más allá del valle de la muerte.”*

Finalmente, Raúl Paredes: *“Querétaro no solo tiene talento; tiene una comunidad académica comprometida con formar jóvenes con pensamiento crítico, conciencia social y capacidad para transformar su entorno”*, afirmaron Raúl Paredes, rector de la ENES Juriquilla.

Consulta más información en: <https://incmtyqro.com>

Descarga material fotográfico [aquí](#).

Visita el [Centro de Prensa](#) del [Tecnológico de Monterrey](#)

Síguenos en:



Acerca del Tecnológico de Monterrey

El Tecnológico de Monterrey (<http://www.tec.mx>) es una universidad privada y sin fines de lucro, reconocida por su excelencia académica, innovación educativa y visión global. Fue fundada en 1943 y actualmente tiene presencia en 33 municipios de 20 estados de México, cuenta con una matrícula de 60 mil estudiantes de nivel profesional y posgrado, así como más de 27 mil alumnos de preparatoria. Acreditada por la SACSCOC desde 1950. Se ubica en el puesto #185 del QS World University Rankings 2025 y en la posición #7 en América Latina según el THE Latin America University Rankings 2024. Destaca también en empleabilidad global y programas de emprendimiento, siendo parte de redes internacionales como APRU y U21. Para conocer nuestro Boilerplate visite: <https://tec.rs/Boilerplate>

Contactos de Prensa:

Tecnológico de Monterrey
Jorge Alfredo Núñez Carrillo
Cel.: 442 476 4704
Mail: jnunezc@tec.mx